

Ecometales designa a nuevo gerente general



El Directorio de EcoMetales informó la designación de Oscar Castañeda como gerente general de la compañía, quien asumió sus funciones el pasado 14 de agosto.

El ejecutivo es Ingeniero Civil Químico de la Universidad de Santiago, obtuvo un Máster en Ingeniería de Petróleo y Gas en Robert Gordon University (Reino Unido) y postítulos en negocios y geo minero metalúrgico en la Universidad de Chile. Cuenta con una extensa trayectoria en áreas de operaciones, innovación y tecnología en las industrias minera y de petróleo.

Según dieron a conocer en Ecometales, el profesional trabajó anteriormente en Codelco, BHP y en su último cargo se desempeñó como gerente senior del área Técnica, Innovación y Proyectos para Latinoamérica en la empresa Orica.

Desde la compañía destacaron algunos de los principales desafíos que deberá enfrentar Castañeda, entre los que se encuentra optimizar las operaciones actuales, e impulsar el desarrollo de soluciones más competitivas para los desafíos en materia de arsénico de Codelco. Todo ello con especial acento en la gestión operacional, la innovación aplicada y los costos, y siempre vigilando que los principios de sustentabilidad garanticen el cuidado y desarrollo de las personas y el medioambiente, afirmaron. **mch**